



ACTA DE SESION



NUM. 8-2020-

En el Municipio de Duvergé, Provincia Independencia, República Dominicana, siendo las Diez (10:00 AM), horas de la mañana del día Miércoles Seis(26) del Mes de agosto del Año Dos Mil veinte (2020), se reunieron en la Sala de Sesiones del Concejo de Regidores del Honorable Ayuntamiento Municipal de Duvergé, Previa convocatoria para celebrar “Sesión Ordinaria” los señores Regidores: **LIC. MARLENNE CAROLINA PEREZ MEDRANO (PRESIDENTA)**, **SR CRISTIAN AMILCAR VOLQUEZ TERRERO (VICEPRESIDENTE)**, **SR ECLIS ANTONIO LEDESMA SEGURA (REGIDOR)**, **SR ELVIDES IGNACIO PEREZ PEREZ (REGIDOR)**, **MERS STEFFANIS VOLQUEZ BELLO (REGIDOR)** ASISTIDO DEL **LIC. DANIEL DOMINGO MERCEDES NOVAS (SECRETARIO MUNICIPAL)**.

Comprobado el quórum reglamentario con la asistencia de todos los Regidores que conforman la matrícula de éste Concejo de Regidores, la Presidencia de inmediato dejó abierta esta Sesión, dándole la oportunidad al secretario para que proceda a darle lectura al acta anterior No 08-2020 la cual fue aprobada a unanimidad.

La presidente le otorgo la oportunidad al secretario para que presente los documentos nuevos si los hay. El secretario Municipal el Lic. Leónidas feliz feliz expresó que en estos momentos presenta formal renuncia como secretario del concejo de regidores de este ayuntamiento, en el sentido que se encuentra padeciendo serios problemas de salud y que por ende no puede seguir laborando con normalidad el trabajo de secretario.

Cristian Amílcar volquéz : Resalto que tenemos que hacer todo posible para cuidar las palmeras que se encuentran a la entrada de nuestro municipio, porque hay personas desaprensiva que se dan a la tarea de pegarle fuego, por ende tenemos que declarar esa parte como área protegida . y que se verifique la parte que pertenece a esas personas.. También dijo que los vehículos que se encuentran hechos chatarras hay que subastarlo y los beneficios obtenidos sean invertidos en servicios públicos a servicio del municipio. Expuso que hay elaborar una ordenanza para enviársela a todos los negocios, para de protegernos de esta pandemia que afecta al país y el mundo y que el alcalde le envíe una comunicación a cada uno para que lleven a cabalidad y el protocolo dado por las autoridades de salud y de no acatar la petición sean llamada la atención-

Mers Steffanis Volquez Bello. Indico que es suma importancia que se llegar aun acuerdo con una compañía aseguradora. Para dotar de un de un seguro médico a cada empleado del ayuntamiento. Expreso que en cuanto al barrio el palmar que hay que resolver con las personas que tienen solar que tenemos que hacer algo, porque en el futuro esas personas pueden demandar el ayuntamiento por lo tanto hay llegar aun acuerdo o que se tome una decisión

Eclis Antonio Ledesma Segura expreso que hay que hacer una investigación exhaustiva para poder darle un seguro médico a cada empleado de este ayuntamiento. Y en cuanto a los solares del palmar según registro de urbanización so se sabe nada de eso

El alcalde informo: que apersono a Santiago de los caballeros y la vega para hacer la diligencia para adquirir un camión compactador, y que observo un camión en buenas condiciones pero que están caro que cuesta 2, 500,000 000 pesos y le hizo una propuesta con relación al ITVI y nos sale en 2 800 000 000 pesos. También informo que ya el camión de los bomberos qué estaba en reparación está en la calle y en cuanto a la grúa



daño el sistema hidráulico y que se está trabajando eso. Dijo que se resolvió lo que ocasionó la tormenta Laura en la carretera.

Resalto que construyo el badén del nuevo amanecer y resolvió el de aceras y contenes por donde palmasolas

Informo que nosotros como alcalde y regidores tenemos plazo hasta el 30 del corriente para presentar nuestra declaración jurada de bienes ante la cámara de cuenta de la republica dominica.

Indico que le prometió a puesto escondido durante la campaña que los iban ayudar por tanto tenemos un operativo para habilitar las matas, las luces y el cementerio.

Digo que la casa de jultin el de fire se le quemó la casa pero este ayuntamiento no tiene recurso para ayudarlo pero están buscando ayuda, pero que casi están dando el primer picazo. Que en cuanto a la reparación del camión compactador solo estaba dañada la computadora y se gasta en la misma 150.000 pesos. informo sobre la compra de las consolas de los aire acondicionados de la sala de sesiones del ayuntamiento que estaban dañada. Y que el ingeniero pimpín hizo una cotización del cableado de los airee que se están calentando, y la misma alojo un costo de 200.000 pesos pero que hay hacer otras cotizaciones.

Expuso en cuanto al seguro médico que el estuvo Barahona y hablo con el alcalde al respecto y están esperando respuesta en es mismo tenor dijo que los empleado del ayuntamiento ganan muy poco para un seguro médico, tenemos que consultar una empresa aseguradora pero que su intención es que resuelva esa parte pero que el gobierno dominicano dotara de seguro a todos los dominicanos.

Adujo que está de acuerdo con la propuesta de Cristian volquéz en cuanto al área verde ya que esto embellece la entrda nuestro municipio.

El alcalde expuso en razón con los dueños de los solares del palmar, son 6 dueños y que eso tiene que resolverlo Abrahán Sarraff, y que la dificultad la Héctor Garibaldi que tiene el área verde de la calle y hay que hacer una reunión con abraham y el ayuntamiento.

La presidenta Opto por turno libre:

El munícipe **Ronald Daniel Peña Mercedes** solicito atreves de una comunicación que el animador y presentador de televisión **marchol miguel Holguín** sea dechado hijo distinguido de este municipio por los aportes al arte y la cultura en favor de nuestro municipio- los regidores se mostraron de acuerdo con la solicitud del munícipe y fue dejado para ser conocido en otra sesión .

La munícipe **Elizangela**. Que el sr marchol Miquel es una persona conocido a nivel nacional y que su meta es seguir trabajando a favor de este pueblo, y que esperan que este concejo de regidores acojan su solicitud como buena y valida.

El alcalde tomo un turno y dijo que está dispuesto apoyar el arte y la cultura y que marchol miguel tiene mucha relación para haber en que nos puede ayudar. Luego dijo que ha de habilitar una sala en la casa consistorial para el arte y la cultura.

No habiendo otro tema que tratar la presidenta dejo cerrada la sesión. Siendo las 11:45 AM Once horas y cuarentaicinco minutos de la mañana.


LIC. MARLENNE C. PEREZ MEDRANO. LICDO. DANIEL D. MERCEDES N
PtaConcejo de Regido regidores 
Secretario Municipal



CERTIFICACION

YO, LICDO DANIEL DGO MERCEDES NOVAS Secretario Municipal del Ayuntamiento Municipal de Duvergé, **CERTIFICO Y DOY FE:** que la presente copia de esta Acta de Sesión, es fiel y conforme a su original.

LICDO DANIEL DGO MERCEDES NOVAS.
Secretario Municipal